
 
Des Anciens et amis de l’ECA 

LLaa ll eett tt rr ee 

Maître Roland... 

Roland Blampey, directeur, a repris, lors de notre assemblée générale, 
le bureau de maître pour nous expliquer le devenir de l’ECA. 
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P.2 : Notre association : les infos essentielles… 
P.3 : Le mot du président   
P.4 : La Saga « historique » continue 
 

 

 
 
 
En page 3, Mobilisation ! 

 

Édito 

L’instant de « quelques minutes », Roland a pris le 
feutre pour nous démontrer « noir sur blanc » que les 
courbes des effectifs des classes préparant aux 
différents BAC technologiques avaient tendance à 
s’infléchir. Il aurait été très imprudent de prendre des 
risques quant à la pérennité des classes de lycée. Il  
était démontré, dès 2002, qu’une synergie avec St 
Michel s’imposait. (Voir La Lettre n° 14) 

Aujourd’hui il faut conforter notre école comme 
LYCEE PROFESSIONNEL, spécialisé, avec une 
image forte dans ce qu’elle sait faire (enseigner). 
L’examen des formations à envisager a été engagé 
lors des conseils d’établissement auxquels participe 
notre association par la présence de François Faure 
et Henri Maulet. Mais tous les anciens étaient 
attentifs… ! 

A Toutes et à Tous, une 
Bonne et Heureuse Année 
2005 
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Calendrier 
2005 

Carnet(s) 

Une nouvelle à communiquer aux amis 
de l’ECA… 

Conseil d’Administration 2005 
Bureau 
Président : Henri Maulet 
06.72.92.57.16 
henri.maulet@wanadoo.fr 
Vice Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
serge.lacroix@maped.fr 
Secrétaire : Michel Poettoz 
04.50.77.72.97 
michelpoettoz@wanadoo.fr 
Trésorier : Patrick Bouvier 
04.50.22.06.68 
pnbouvier@wanadoo.fr 
Vice Trésorier : Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lucien.andolfatto@wanadoo.fr 
Membres CA et commissions 
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com 
Roland Blampey  
ecaadm@noos.fr 
Bernard Brachet 
b_brachet@yahoo.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
rcressend@sopragroup.com 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@wanadoo.fr 
Roland Frugié 
Jean Paul Montessuit 
04.50.45.85.91 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
lucien.serain@wanadoo.fr 
David BADO 
04.50.57.84.99  

Le site Internet de notre Ecole : 
www.edres74.cur-archamps.fr/lycées 
Puis : lyacyeca 
Adresse E-Mail : ecaadm@noos.fr 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (16 €) à 
l’adresse de l’amicale : 
AA ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

18-19 mars : Journées « Portes 
Ouvertes » 
 
juin 2005 : Journée conviviale +éco à 
l’ECA (toute info dans prochain 
bulletin !) 

 

Des parents d’élèves 
…présents ! 
 
Anciens parents d’élèves et membres 
actifs de divers comités à l’ECA, Mrs 
GOBET et METRAL étaient présents à 
notre AG du 19/11/04 

 
 
David BADO, ancien élève, rejoint le 
comité suite à notre dernière AG. 

 

Quelques chiffres… 
 
Nombre d’anciens 
répertoriés : 
450 
Nombre d’adhérents en 
1999 : 
72 
Nombre d’adhérents en 
2000 : 
89 
Nombre d’adhérents en 
2001 : 
90 
Nombre d’adhérents en 
2002 : 
88 
Nombre d’adhérents en 
2003 : 
76 
Nombre d’adhérents en 
2004: 
66 

 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 

Réseau ECA -St MICHEL 

 
Le Père Boivineau (Evèque) et les personnalités…Les Pères Roubert, ancien directeur de l’ECA, et Muller 
à l’inauguration du bâtiment « Doche » 
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    Compte rendu de l’AG du Compte rendu de l’AG du Compte rendu de l’AG du Compte rendu de l’AG du 19 novembre 200419 novembre 200419 novembre 200419 novembre 2004        
        de Michel Poettozde Michel Poettozde Michel Poettozde Michel Poettoz    
Après un mot de bienvenue de notre président, Michel Poettoz nous retrace les 
activités de l’année 2004 : Journées « Portes Ouvertes » et « Remise des 
diplômes », journée conviviale du 5 juin ainsi que les réunions auxquelles ont 
participé des anciens  au sein du comité d’établissement et de l’enquête pour le 
rapport « Thélot »….( vous savez : le socle de formation…) 
Patrick Bouvier nous annonce des chiffres, des chiffres…(voir ci contre !) 
Dans un bref rapport moral, Henri Maulet (pt) nous rappelle cette ambiance 
amicale, ciment de notre association, mais également l’entraide nécessaire entre 
chacun. Un chèque de 300 € est remis à l’école pour des élèves en difficulté. 
La parole est ensuite donnée à Roland Blampey, directeur, pour quelques infos en 
quelques minutes sur l’école (voir la Une de cette lettre !) 
Puis c’est la soirée « Couscous des anciens » mais c’est hors compte rendu… 

 

 
 

 
 

 

Mobilisation ! Lors de notre dernière assemblée 
générale il a été évoqué la baisse 
significative du nombre d’adhérents à 
notre association…tout en constatant 
l’arrivée de nouvelles têtes ! 
Quelles actions pouvons nous engager 
pour « re-motiver » les troupes et 
poursuivre, dans de bonnes conditions, les 
buts que notre amicale s’était fixés ? Tout 
d’abord nous essayons de vous informer 
des dates des différentes activités que 
nous suivons : 
-Journée Portes Ouvertes 
-Journée « conviviale » 
-Assemblée générale 
-Cérémonie de remise des diplômes 
Nous vous donnons des informations sur 
la vie de notre école, 
La « Saga » nous rappelle des souvenirs 
(pour l’instant les anciens des années 
50.. !), 
Nous sommes évidemment à votre écoute 
pour « animer » notre association, mais 
aujourd’hui c’est aussi nos moyens 
financiers qui nous interpellent : votre 
adhésion est importante même si vos 
activités ne vous permettent pas d’être 
« actifs » !  Merci, sincèrement. 
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Edito  Le Mot du Président  
 

Samedi 13 novembre, Inauguration à St Michel du nouveau bâtiment qui porte 
désormais le nom du créateur de l’ECA, le Père Doche. 
Nom qui symbolise le rapprochement en réseau de nos deux écoles. 
Lors de la visite, complétée par une intrusion dans les nouvelles salles de gym et 
de musique, les personnalités et les autres invités, ont pu admirer la qualité de la 
construction et également du matériel mis à la disposition des élèves. 
Un œil avisé aura reconnu des « outils » flambant neufs mais aussi des matériels 
venant tout droit de la rue des Carillons… 
C’est normal puisque les filières technologiques ont été transférées à ST Michel ! 
Une oreille avertie aura cependant regretté que notre école ECA  et ses 
représentants (en particulier les Directeurs actuel et anciens) n’aient fait l’objet 
d’aucune « bonne » parole ou au moins d’une citation au titre de donateur. 
Et nous pouvons ajouter le personnel enseignant car certains professeurs ont été 
« délocalisés » (terme à la mode !), avec une petite larme au coin de l’œil… 
Le micro est-il tombé en panne ? L’image, elle, s’est interrompue, tous espèrent 
provisoirement ! 

Le comité 

 
Comme le veut l’usage, malgré que la tradition s’estompe quelque peu, 

je souhaite à vous tous et votre famille mes meilleurs vœux pour 2005, santé, 
bonheur et également une réussite totale dans le cursus scolaire de vos enfants. 

En second lieu je tiens à remercier grandement tous les fidèles adhérents 
à notre association. Beaucoup d’anciens élèves ont versé à l’AAECA davantage 
que la cotisation demandée sous forme de dons. Au nom du conseil, nous ne 
serons trop les remercier. Je réitère l’usage de ces cotisations. Principalement 
elles contribuent à l’édition de la LETTRE, à l’organisation de l’assemblée 
générale (repas + animation), d’une remise de chèque à l’ECA afin d’aider un ou 
plusieurs élèves à surmonter divers frais inhérents à la scolarité. 

L’ECA a vu sa structure éducative quelque peu modifiée ces deux 
dernières années, entre autre, la fusion ECA St Michel dans le domaine 
formation technique.  

Un aboutissement d’un long travail de réflexion, mené depuis 2001, 
invitant « l’établissement à penser autrement pour donner un sens à l’école » a 
été élaboré par le diocèse avec les chefs d’établissements scolaires. En prise avec 
la pleine mutation actuelle, l’ECA veut contribuer et contribue à la 
reconnaissance de la personne et son rôle au cœur de la communauté éducative 
qui regroupe élèves, enseignants, parents, personnels éducatifs etc… Nous, 
anciens élèves, nous avons participé modestement à cette élaboration. D’ailleurs 
un long article a paru dans le Dauphiné du samedi 8 janvier 2005. C’est un des 
points qui permet aux Anciens élèves d’avoir une reconnaissance vis à vis de 
l’ECA. 

Au nom du comité, je vous remercie de votre fidélité et je vous 
transmets toutes mes amitiés. 

    Henri MAULET 
 

Inauguration ! 
Veuillez nous excuser pour cette 

interruption momentanée de l’image ! 

 



La Saga  
de 
L’Amicale  
racontée par Roland Frugié, 
ancien professeur 

 

Par le bout de la lorgnette… 
 
L’ECA à ses débuts par Bernard Blampey 
 
Je me souviens aussi d’une nuit où nous avons pu  
contempler le bombardement de l’usine SRO (SNR), un spectacle 
inoubliable. Dans les dortoirs (4 ou 5 par chambre) la surveillance de 
l’abbé Veyrat n’était pas un vain mot. Il n’était pas question de dépasser les limites des 
bornes à 21h30 extinction des feux et silence absolu (moi j’étais vacciné). En hiver, le 
matin pour se laver le bout du nez il fallait parfois casser la glace dans nos cuvettes. Il y 
avait quand même quelques petits avantages. Les lieux n’étaient pas hermétiques, il y 
avait des sorties autorisées, c’était pour aller chercher à 2 le lait à la fruitière du village. 
Certains en profitaient pour fumer, non pas un joint mais une cigarette, mais au retour le 
flaire de l’abbé Veyrat mettait les petits malins mal à l’aise ; allez demander à 
Jacquemoud affirmant être sans péché alors que la fumée sortait de sa poche. 
Le parcours les Fins- sur les Bois nous laissait au contact de la vie réelle. C’était la rue 
de la prairie bordée de maisons et au bout à gauche un petit bistrot plus loin sur la droite, 
l’intendance de l’armée et ensuite le camp des prisonniers de guerre ou une forte odeur 
de tambouille, les miradors et les camions voyageaient les prisonniers pour aller 
travailler où ? Arrivé au pied de la montée d’Annecy le Vieux, le manoir à droite et on 
passait devant l’école ménagère. Sachez que j’ai  appris l’an dernier qu’il y avait la belle 
mère de mon fils et sa sœur jumelle «  des conscrites »  ah ! Si j’avais su, m’a dit l’une 
d’elles, on aurait pu se marier ensemble ; oui mais voilà l’établissement était clos, pas 
question de sauter les barrières. Avec ces dames nous avons évoqué beaucoup de 
souvenirs ; elles connaissaient très bien Jean ABBE le premier inscrit à l’ECA, Marius 
RICHARD notre prof de mécanique et  le père LACOMBE artisan de l’ECA pour la 
construction de l’Eglise des Fins, à l’époque bien avancée mais non terminée. Et aussi 
devant cette même école, un samedi que je partais pour le WE, là, couchés de chaque 
coté de la route non pas les voisines mais une section de soldats allemands en manœuvre, 
un officier faisant aller et venue en parlant à ses hommes… Que faire ? La peur au 
ventre, je fais demi-tour mais l’officier m’interpelle dans sa langue !!! Ça y est, j’y ai 
droit ! Mon sang ne fait qu’un tour.. non, il me fait signe de passer , ouf ! 
 

Bernard Blaye 
 

Guerre de Dirlos… ! 

Si tu as des anecdotes ou des photos à 
partager avec les anciens et amis de 
l’ECA, n’hésites pas à nous les envoyer 
à : AA ECA Lycée Professionnel Privé 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 

Les directeurs se succèdent à l’ECA ! 
 
Et, plus on montait dans la hiérarchie, 
moins on trouvait de personnalités qui 
prenaient leurs responsabilités. 
 
A tel point que ce n’est pas l’évêque du 
moment qui annonçait au directeur qu’il 
était suspendu de ses fonctions ! 
 
Se souvenant sans doute de la fable de 
la Fontaine, le renard et le chat, il 
manoeuvra pour qu’une tierce personne fit 
ce travail ingrat à sa place… 
C’est ainsi qu’il nomma le Père Haase 
comme nouveau directeur, sans que le 
Père Donche en fût informé, lui 
demandant d’aller prendre ses fonctions 
au plus tôt. 
 
Le nouveau directeur vint donc rencontrer 
l’ancien pour que la « passation des 
pouvoirs se fasse au mieux. IL arriva donc 
à l’ECA encore domiciliée avenue du petit 
Brogny, et fut reçu par celui qui avait été 
déposé, « mais qui ne le savait pas ! » 

- Bonjour André, dit le Père 
Donche 

- Bonjour Narcisse, répondit le 
Père Haase 

- Quel bon vent t’amène jusque 
dans mon école ? 

Un moment interdit, le nouveau directeur 
comprit qu’il avait été envoyé dans la 
gueule du loup : Il demanda à l’ancien 
directeur s’il n’avait pas reçu récemment 
un courrier de l’évêque…ou du directeur 
diocésain…. 
A quel propos ? demanda naïvement 
l’ancien directeur… 
 

Il lui fallu bien se jeter à l’eau,…et 
pourtant elle était trouble ! 

- Au sujet de cette école… et de sa 
direction… 

Imaginez cette situation surréaliste et 
mettez vous un instant à la place des 
acteurs involontaires d’une scène où 
chacun devait se demander s’il rêvait ! 

- Tu n’as donc pas reçu de 
courrier, se hasarda à 
redemander le Père Haase ? 

- Mais qu’est ce que tu veux dire ? 
Pourquoi m’aurait-on écrit à 
propos de l’école ? 

- Tu ne sais donc pas qu’on m’a 
demandé de prendre la direction 
de cette école et de prendre 
contact le plus vite possible avec 
toi ? 

Voilà pourquoi je suis là aujourd’hui… 
 
Je vous raconte tout cela d’abord parce 
que c’est la vérité, contée par le Père  
Haase lui-même quelques années plus 
tard, et aussi parce que la vie d’une école 
comme l’ECA est inséparable de la vie 
des hommes qui l’on construite. 

Quant à moi, j’ai retrouvé mon poste à la 
rentrée et j’appris, longtemps plus tard, 
que c’est le Père Doche qui avait imposé 
son point de vue au Père Donche…. 
En 1953 , le Père Doche n’était pourtant 
plus à l’ECA ; Il avait été « nommé » curé 
de la paroisse d’Eloise où sa faculté 
d’adaptation lui permit de « reconquérir » 
de nombreux paroissiens dans une 
commune réputée « rouge » ! 
Le Père Donche fut chargé de la paroisse 
de Bons St Didier où il exerça son 
ministère pendant quelques années jusqu’à 
ce qu’il trouve la mort dans un accident de 
voiture. 
Je ne peux m’empêcher de penser qu’il a 
du ressentir une profonde amertume lors 
de son éviction de l’ECA, et qu’il ne 
méritait pas d’avoir été traité avec autant 
de  désinvolture. 

Roland Frugié 
 


